

DESDE ITALIA

Doble estreno en Itsasburu

Stefano Ghizzi es italiano, aunque lleva un tiempo viviendo en Donostia con su novia, que toca en la compañía femenina de la Peña Anastasio. Ése ha sido su gancho. En cuanto conoció la fiesta, le cautivó. Este año, tomará la alternativa. Está de estreno. Doble. Está "totalmente ilusionado" con su debut en la tamborrada y desfilará, además, con una de las cuatro nuevas compañías de adultos que este año se unen a la fiesta. Itsasburu, en este caso. Desfilarán por las calles de Gros a partir de las 16.30 horas del miércoles.